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Oggetto: Sistemazione delle terre di scavo presso l’impianto sportivo “Romagnoli” in uso alla 
società sportiva “U.S. Settignanese 1970” 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 
PRESO ATTO che all’interno dell’impianto sportivo “Romagnoli” di Firenze, nella porzione del 
complesso concesso in uso alla società sportiva “U.S. Settignanese 1970”, è stato realizzato un 
accumulo di terre di scavo, provenienti da una porzione di terreno trasformata in un campo da gioco 
in sabbia; che la collocazione di tale accumulo di terre di scavo è stata giudicata dalla A.C. non 
idonea e che, pertanto, ne è stata richiesta la rimozione immediata; 
VISTA la lettera inviata alla Direzione Sport del Comune di Firenze in data 05.10.2015 da parte 
della società sportiva “U.S. Settignanese 1970” con la quale si chiedeva all’A.C. il permesso di 
poter spostare la terra in questione in un’altra zona dell’impianto sportivo e, più precisamente, nella 
zona destinata al percorso di corsa degli atleti, zona peraltro priva di alberature; 
CONSIDERATO che l’A.C. aveva intimato alla società sportiva “U.S. Settignanese 1970” la 
rimozione della terra di scavo accumulata nei tempi più brevi possibili e che sulla società pende 
peraltro un procedimento di revoca della concessione dell’impianto “Romagnoli” 
 

INTERROGA IL SINDACO 
 

1. Per sapere se la Direzione Sport del Comune di Firenze ha fornito una risposta alla richiesta 
inoltrata dalla società sportiva “U.S. Settignanese 1970” in data 05.10.2015 e, in caso di risposta 
affermativa, per conoscere i contenuti di tale risposta, mentre, in caso di risposta negativa, per 
conoscere i motivi per i quali l’amministrazione comunale non ha ritenuto opportuno rispondere 
alle richieste della società sportiva “U.S. Settignanese 1970”; 
2. Se l’accumulo di terre di scavo in oggetto è stato ad oggi rimosso e se questo è stato collocato in 
una posizione consona con il volere dell’amministrazione comunale. 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 19 novembre 2015 
 
 
 
 



 
 
 


